



Collaborer pour faciliter l'apprentissage des élèves, une conférence débat

publié le 09/04/2015 - mis à jour le 16/07/2018

Descriptif :

Collaborer : pourquoi, comment ? quelles postures, quelles compétences ? Le support de la conférence débat de Bruno Devauchelle, qui a ouvert les "Rencontres autour du numérique" mercredi 8 avril au lycée Paul Guérin à Niort.



L'édition 2015 des "*Rencontres autour du numérique*" a été introduite par Dominique Quéré, délégué académique au numérique, qui a notamment souligné le lien entre **numérique, éducation aux médias et valeurs républicaines**.

[Bruno Devauchelle](#) a tenu une visioconférence appréciée, devant un auditoire de 100 personnes, composé essentiellement d'enseignants de collèges, lycées et écoles. Un éclairage et des pistes d'action pour développer la capacité à collaborer et à faire travailler ensemble les élèves.

Document joint

 [Collaborer pour faciliter l'apprentissage des élèves](#) (PDF de 769 ko)

Le support utilisé par Bruno Devauchelle le 8 avril 2015

Lien complémentaire

 [Le blog des "Rencontres autour du numérique 2015"](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.